

# Spendenlauf des Gutenberg-Gymnasiums für das Peter-Joerres-Gymnasium in Ahrweiler

Zerstörte Klassenräume, keine Sportstätten, keine Unterrichts-materialien – alles durch eine Sturzflut in kürzester Zeit. Die Hochwasserkatastrophe am 14. Juli im Ahrtal traf unter anderem auch Schulen wie das Peter-Joerres-Gymnasium.

[Siehe: https://hochwasser.pjg-foerderverein.de/](https://hochwasser.pjg-foerderverein.de/)

Das ist für uns Anlass, wieder einen Spendenlauf zu starten. Eigentlich sollte es ein großer Lauf mit allen zusammen werden, aber die Corona-Pandemie zwingt uns zu einem anderen Ablauf:

**Im Sportunterricht findet der 30 Minuten-Spendenlauf statt.**







# Ablauf des Laufens und Spendensammelns

Beim 30-Minuten-Lauf werden alle SchülerInnen in ihren Sportklassen und-kursen so viele Runden wie möglich laufen. Alle suchen vorher für sich SponsorInnen im Vorfeld (Eltern, Verwandte, Freunde, Firmen), die zunächst einen Geldbetrag pro gelaufener Runde bieten (siehe Sponsorenlisten-Formular auf dieser homepage).

**Die jeweils besten Klassen (5/6, 7/8, 9/10, MSS) erhalten einen Preis.**

Nach dem Lauf wird auf einem Formular für jedeN die Rundenzahl notiert. Anschließend treibt JedeR das Spendengeld bei den SponsorInnen ein. Abgabe des Geldes und der Sponsorenformulare in einem beschrifteten Umschlag (Name, Klasse, Betrag) ist

**Mittwoch (27.10.) nach den Ferien in beiden große Pausen vor der Turnhalle.**